
Sicherheitshinweise: Setzen Sie dieses Produkt nicht Regen, Feuchtigkeit, Feuer 

oder übermäßigen Temperaturen aus. Feuer oder überhöhte Temperaturen können 

eine Explosion verursachen. Vermeiden Sie ein Herunterfallen oder Stöße, diese 

können das Gerät beschädigen. 

 

Lampe während des Betriebs nicht abdecken. Außerhalb der Reichweite von Kindern 

aufbewahren und nur unter Aufsicht von Erwachsenen verwenden. 

Verletzungsgefahr durch Selbsteingriffe und Zweckentfremdung. 

Keine baulichen Veränderungen vornehmen. Nur für die vorgesehene Nutzung 

verwenden. Lichtstrahl nicht in die Augen halten und keine Lebewesen blenden. 

 

Bewahren Sie Plastiktüten, Folien und andere Verpackungsmaterialien außerhalb 

der Reichweite von Kindern auf, da diese zum Ersticken führen können. 

 

Reinigung, Instandhaltung, Pflege: Zur Reinigung genügt ein nebelfeuchtes, weiches 

und sauberes Tuch. Bei längerer Lagerung entnehmen Sie bitte die Batterien, um ein 

Auslaufen zu vermeiden. Lagern Sie das Gerät trocken, staubfrei und schützen Sie es 

vor extremer Hitze oder Kälte. 

 

Mögliche Fehler / Fehlerbehebung: Falls die Taschenlampe nach dem Betätigen des 

AN Schalters nicht leuchtet, überprüfen Sie ob die Batterien noch funktionsfähig sind 

bzw. ob sie korrekt eingelegt sind. 

 

Safety instructions: Do not expose this product to rain, moisture, fire or excessive 

temperatures. Fire or excessive temperatures can cause an explosion. 

Avoid dropping or impact, as this may damage the appliance. 

 

Do not cover the lamp during operation, keep it out of the reach of children and only 

use it under adult supervision. Risk of injury from tampering and misuse. 

Do not make any structural changes. Only use for the intended purpose. 

Do not point the light beam in the eyes and do not dazzle living creatures. 

 

Keep plastic bags, foils and other packaging materials out of the reach of children, 

as they can cause suffocation. 

 

Cleaning, maintenance, care: A damp, soft and clean cloth is sufficient for cleaning. 

Please remove the batteries for longer periods of storage to prevent leakage. 

Store the device in a dry, dust-free place and protect it from extreme heat or cold. 



Possible faults / troubleshooting: If the torch does not light up after pressing the ON 

switch, check whether the batteries are still functional or whether they have been 

inserted correctly. 


